

Erfolgreicher Saisonstart der Billardfreunde

Bad Gögging wurde von Mühlhausen im Nachbarderby gleich zwei Mal mit 6:2 besiegt

SIEGENBURG (zfi). Einen gelungenen Saisonstart legten die Billardfreunde Mühlhausen am Wochenende hin. Dabei wurden im Nachbarderby die Billardfreunde Bad Gögging zwei Mal mit 6:2 besiegt. Nach dem Abstieg der ersten Mannschaft aus der Bezirks-Oberliga und dem Aufstieg der zweiten Mannschaft in die Bezirksliga starteten nun am Wochenende beide Mannschaften in der Bezirksliga-Kombi P2.

In den sechs Kombimannschaften der Billardfreunde gab es in dieser Saison viele personelle Umstellungen. Dabei wurden die Teams neu eingeteilt. Die erste Mannschaft spielt heuer weiter mit Dieter Schuster, Richard Huber und Klaus Reiter, während Matthais Bräumann neu in die Mannschaft kam.

Die zweite Mannschaft als A-Klassenmeister 2006/07 verlor mit dem Vietnamesen Ha Duc Hiep den besten Spieler des Kreises P2A der vergangenen Saison. Er verlegte aus beruflichen Gründen seinen Wohnort

und steht nicht mehr im Kader. Ferner fehlt noch aus der Meistermannschaft Hans Inderst, der sich aus dem aktiven Billardsport zurückzog. Die zweite Mannschaft setzt sich nun aus Gerd Stefani, Hoang Anh Duc (letzte Saison erste Mannschaft), Josef Meier und Andreas Bell zusammen.

Der erste Kombispieltag begann mit dem internen Duell erste gegen zweite Mannschaft. Dabei setzte sich Team eins mit einem 6:2 durch und bekräftigte die Favoritenrolle um den sofortigen Wiederaufstieg. Im nächsten Spiel standen dann die Billardfreunde Bad Gögging I gegen die zweite Mannschaft der Billardfreunde Mühlhausen am Tisch.

Auch hier siegte der Aufsteiger Mühlhausen II klar mit 6:2 Punkten. Im letzten Match mussten die Gögginger nochmals ran und zwar diesmal gegen Mühlhausen I, dabei verloren sie erneut mit 6:2. Während nun die erste Mannschaft auf Tabellenplatz zwei steht, punktgleich mit dem SP Regensburg III, belegt Team zwei mit einem ausgeglichenen Punktekonto Rang sechs der Bezirksliga.

Am Samstag findet der erste 8-Ball



Die erste Mannschaft der Billardfreunde Mühlhausen geht erfolgreich in die neue Saison, (v. l.) Dieter Schuster, Matthias Bräumann, Klaus Reiter und Richard Huber.

Foto: Fischer

Spieltag statt, dabei gibt es wieder nur vereinsinterne Duelle und zwar Mühlhausen I gegen II und Mühlhausen III gegen IV. Anschließend gibt es zum Saisonstart eine Brotzeit für alle Mitglieder. Am Sonntag wird die Qua-

lifikation zur 8-Ball-Bezirksmeisterschaft der Senioren beim BC Mainburg ausgetragen. Die Billardfreunde werden vertreten durch Richard Huber, Gerd Stefani und Skender Shillova.